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PROJETO DE DECRETO LEGISI"ATIVO N9 006 /2023

Dispõe sobre a concessão de Título de Cidadão

Pau-ferrense, e dá outras providências.

A Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros, Estado do Rio Grande do

Norte, faz saber que o Plenário aprovou e ela promulga o seguinte Decreto Legislativo.

Art. le - Fica concedido o Título de Cidadão Pau-ferrense a senhora Marta Regina

da Costa Cunha Pereira.

Art. 2s - Este Decreto Legislativo entrará em vigor na data de sua publicação,

ficando revogadas as disposições em contrário.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN, 08 de maio de

2023
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Marta Regina da Costa Cunha Pereira

Naturalidade: Umarizal - RN

Nasciment o: LLIOLI L968

A minha história com Pau dos Ferros reflete toda uma trajetória de vida que construípor

aqui, a muito tempo atrás, quando vim com minha família para cá, com a finalidade de

construirmos uma nova realidade para nós e foi assim que nasceu a nossa auto escola, pioneira

na cidade de Nossa Senhora da Conceição, cidade que adotei desde então. Aqui tenho vivido dias

de luta, mas também dias de glória, aqui criei os meusfilhos e os encaminhei nos estudos, sempre

com muita fe e ousadia. Os dois são bênçãos em minha vida e a cada dia que passa estão

realizando os seus sonhos. Aqui me tornei assistente social e desempenhei o meu papel na ação

social da melhor forma possível. Sou natural de Umarizal, filha de Paulo de Oliveira Cunha e

Raimunda da Costa Cunha (ln memoriam) filha caçula de uma família de 4 irmãos, adotei a

princesinha do Oeste como minha terra Natal e receber o título de Cidadã Pau-ferrensse é uma

honra muito grande para mim. Quero agradecer a esse casa especialmente a quem me indicou e

dizer a cada um que somos conterrâneos, pois foi aqui que coloquei os meus pés com muita

firmeza, decidida a ficar aqui enquanto eu existir.


